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А вы гляньте вокруг… Так сказать, снимите обувь с глаз и посмотрите на мир ими же, но
вооруженными лишь реалистичным восприятием действительности. Вы такое увидите…
Например, заметите, что наша власть любыми путями не даёт нам классную медицину…  
    Она же культивирует наше питание на очень и очень, просто-таки, дичайше
примитивном уровне. Ведь мы не только потребляем непонятно что, но ещё и это жуём, а
значит, уже только из-за этого едим неподходящую для всерьёз качественного
переваривания и усвоения пищу…

  

Герой – это такое классное и прикрытие, и подсобная сила для всех маньяков…

  

Всё это говорит, причём, весьма выражено и недвусмысленно о том, что нынешней
мировой администрации мы заметно сильно не нравимся. Настолько, что здоровыми,
активными, а тем более, долго живущими мы ей банально не нужны. Наш удел: немного
пожить и побыстрей отчалить в мир иной, причинив при этом поменьше ущерба
окружающей среде своими стремлениями к алчному, разрушительному потреблению.
Нет, ну это так. Ведь, современное общество запросто можно соблазнить участием в
любой нагло учреждаемой, откровенно порочной финансовой пирамиде, обещающей
море доходов с ничего, зато приобщить его к чему-то полезному, тем более, к
методичному, коллективному выращиванию этого самого полезного, так это чёрта с два.

  

Соответственно, как бы мы с собой не носились, но любить нас не за что. Особенно, с
учётом того, что мы очень любим лезть во всяческое управление, где не столько
править, сколько гадить. Хотя, что я вам рассказываю? Вы всё это и так прекрасно
знаете, хоть и скорее всего, никогда этого не признаете, как никогда не признавали. В
ответ на что власть, конечно же, тоже никогда и не подумает изменить о нас своего,
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обоснованного, задокументированного мнения. В рамках которого, любые героические
персонажи выглядят, воспринимаются нелепо, а то и просто зловеще. Ведь, они всю
дорогу рвутся спасать тех, кто высшей мировой администрации, по факту, несравнимо
больше нравится в мёртвом, а никак не в живом виде. Ну, специфика массовой
ментальности у нас такая… Что тут поделаешь? Разве что захочешь всячески
сдерживать в доступе к комфорту, а значит и к реальному, активному долголетию стада
якобы разумных, а на самом деле, ни дать ни взять, сумасшедших, хронически
съехавших с катушек, разрушителей.

  

Тех самых, которые ввиду своего нескончаемого, постоянно бушующего в них полоумия,
ещё и жаждут, чтобы их спасали. О-о-о, ещё как жаждут! Ведь, это главный секрет
поведения всех маниакальных психопатов: они всё время стараются всё портить,
насиловать и уничтожать, и при этом, до безумия обожают прикидываться
нуждающимися в защите жертвами. Кстати, именно данная, ой какая ж нездоровая
социальная тенденция, как раз и породила, просто-таки, безумный культ увлечения
героическими персонажами. Для уродов – это верх блаженства, когда они над всем
возвышаются только и делая, что всё унижая, и при этом, имеют возможность, хотя бы в
своих фантазиях привлечь себе в помощь неких сверх могущественных существ,
наделённых супер силами, путём выставления себя в виде страшно нуждающихся и
жутко страждущих. В реальности супергероев они заменяют толпами обманутых, а
заодно и банально психически неадекватных человеческих индивидуумов.

  

  

В общем: битый небитого не только везёт, но ещё и страшно ему сострадает, будучи при
этом именно им же и униженный – это про наш мир. Это основной его диагноз. Именно
из-за его наличия нас ни кормить, ни лечить толком никак не хотят. На отрез не желают.
Как бы говоря: или вы прекратите ваши игры в тотальный, садисткий идиотизм, или
терпение властей скоро совсем кончится, после чего, они перейдут в прямую и явную
атаку, тотально истребляющую, поглотившее и поработившее планету полоумие. Вот. А
вы говорите: герои…
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